
VERBALE DELLA RIUNIONE  RAB – N° 39 
 

Il giorno lunedì 10 maggio 2010 alle ore 21,00, presso la sala al piano terra del centro 
Sociale Zolino, in Via Tinti a Imola, si sono riuniti i signori: 
 
Cavina Massimo – presidente RAB 
Merli Roberto – membro RAB 
Mimmi Tonino - membro RAB 
Gamberini Vittorio – membro RAB 
Righini Claudio - membro RAB 
Zanarini Alessandro - membro RAB 
Zaniboni Alberto - membro RAB 
Marchetti Elena - membro RAB 
De Carli Roberta – membro RAB 
Pelliconi Stefano  – membro RAB  
 
Sono assenti giustificati Bettini Giorgio e Geminiani Silvano 
L’incontro è valido a norma dell’art. 7 del regolamento. 
E’ presente come invitato a riferire sul punto 2) Luca Criscuolo di Hera Comm. 
 
L’ordine del giorno era il seguente: 
 

1. Approvazione verbale della seduta precedente n. 38;  
2. Nuove tariffe per la fornitura di energia elettrica ai clienti di Imola (sarà 

presente un responsabile di Hera Comm); 
3. Resoconto e commenti sull'assemblea pubblica in data 8 aprile 2010; 
4. Resoconto del Presidente in merito alla sua partecipazione al Comitato 

per il Territorio della SOT  Imola Faenza in data 21 aprile 2010. 
5. Varie ed eventuali. 

 
Gamberini riferisce che venerdì prossimo si incontreranno Pandolfi e Darchini (AUSL) per 
predisporre la scheda per lo screening che dovranno compilare i medici di famiglia. 

1) Si approva il verbale della seduta precedente. 
2) Criscuolo illustra l’offerta di tariffa che Hera Comm ha predisposto per i cittadini di 

Imola, in applicazione della convenzione tra Hera spa e il comune di Imola per la 
realizzazione della Centrale di Cogenerazione (presentazione allegata al verbale). 
Marchetti comunica che verrà inserita in bolletta una informazione sulle offerte 
proposte e verrà indetta una conferenza stampa apposita. Sarà inoltre convocato 
un incontro con le associazioni di categoria per dare una specifica informazione alle 
attività commerciali. Pelliconi chiede se sia stata prevsita una comunicazione mirata 
per i clienti che avevano già aderito all’offerta Formula Imola; 

3) Si fa un giro di tavolo per dare a tutti la possibilità di esprimere le proprie valutazioni 
sullo svolgimento dell’assemblea pubblica dell’8 aprile scorso. Anche se la 
partecipazione è stata meno numerosa dell’assemblea precedente, il giudizio 
unanime è positivo. 

4) Cavina riferisce sulla sua recente partecipazione al Comitato per il territorio della 
SOT Imola Faenza, su invito del presidente Zuffa. Il suo intervento si è prolungato 
per quasi due ore, i consiglieri hanno manifestato un vero interesse per il lavoro 
svolto dal RAB rivolgendogli numerose domande. L’intervento si è basato sulla 
presentazione illustrata in occasione dell’assemblea del RAB del 8.4.2010. 

Alle 22,20 escono Merli e Gamberini. 



5) Varie. 
Cavina riferisce che Mazzini gli ha comunicato che sono in corso ulteriori trattative per 
la cessione della “terra dei cachi”. 
Pelliconi illustra l’avanzamento del progetto di estensione della rete di 
teleriscaldamento nel quartiere Zolino. 
Cavina riferisce di avere partecipato, su espresso invito, ad una riunione 
dell’Osservatorio per l’ampliamento della discarica di Imola. Chiedono consiglio su 
come organizzarsi, vista la positiva esperienza del RAB. 
Buganè di Geolab ha invitato Cavina a proporre un intervento sulla centrale in 
occasione del prossimo convegno di giugno su temi ambientali. Si concorda che il RAB 
può partecipare per presentare la propria esperienza, non per fornire informazioni 
tecniche sull’impianto. 
Viene chiesto a Cavina di verificare con Mazzini se è stata sottoscritta tra Comune 
ARPA e AUSL la convenzione per il coordinamento dei progetti di studio sulla qualità 
dell’aria. 
Si propone di trattare nella prossima riunione l’analisi del report delle centraline 
dell’anno 2009. Cavina ne farà richiesta alla dott.ssa Tugnoli. 
 

Alle ore 23,40 la riunione termina. 
 


